

MEDIOAMBIENTE

Daimiel acoge una exposición sobre fibras vegetalesEL DÍA
CIUDAD REAL-EP

El Centro del Agua de Daimiel (Ciudad Real) acoge estos días una exposición, que bajo el título "Fibras Vegetales", recoge numerosas muestras de objetos y ofrece un repaso a las utilidades que proporcionan las plantas como materia prima para multitud de actividades y faenas agrícolas, ganaderas o en el propio hogar.

La exposición ha sido creada y producida desde el mismo Centro y pretende no solo dar a conocer el uso que han tenido las plantas de manera tradicional, sino mostrar la utilización de esas fibras, y el mantenimiento de esas formas tradicionales.

En ella se ofrece un recorrido que muestra un repaso de la utilización de variadas plantas como la enea, el mimbre, el esparto, entre otras, con usos tan distintos y en diferentes campos como la pesca, o labores agrícolas y ganaderas.

La exposición "Fibras vegetales-Los usos tradicionales de las plantas," permanecerá en el Centro del Agua de Daimiel hasta el 11 de enero siendo el horario de visita, días laborables de 10 a 14 horas y festivos de 12 a 14 horas.

ACTUALIDAD EN EL DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA

Publicados los nombramientos de 4 consejos reguladores

Por el consejero de Agricultura y Medio Ambiente, Alejandro Alonso

EL DÍA
TOLEDO-EFE

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado cuatro resoluciones por las que el consejero de Agricultura y Medio Ambiente, Alejandro Alonso, nombra a los presidentes de los Consejos Reguladores de las Denominaciones de Origen de vinos Almansa, La Mancha, Manchuela y Méntrida.

Así, se ha nombrado a Angel Navarro como presidente del CRDO Manchuela; a Juan Alonso Cuesta como presidente del CRDO Méntrida; a Juan Pablo Bonete como presidente del CRDO Almansa; y a José Fenollar como presidente del CRDO La Mancha, informa la Junta de Comunidades.

Estos nombramientos aparecen publicados en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha del 21 de diciembre, mientras que el pasado 14 de diciembre se publicaron los nombramientos de los presidentes de los Consejos Reguladores de las

Denominaciones de Origen de vinos "Valdepeñas" y "Mondéjar", Ramón Hidalgo Corbella y Eusebio Mariscal Lopesino, respectivamente.

Los nombramientos de los presidentes de los Consejos Reguladores son el colofón del proceso electoral que se ha llevado a cabo para la constitución o renovación de los vocales de los seis Consejos Reguladores de las denominaciones de origen vitivinícolas existentes en Castilla-La Mancha (en la D.O. Jumilla, compartida con Murcia, el proceso electoral corresponde al Ministerio de Agricultura).

Estas elecciones han estado marcadas por un alto grado de consenso previo, de hecho, de los 24 censos existentes, cuatro por cada Consejo Regulador, tan sólo en dos censos de la D.O. Mancha ha sido necesario realizar las elecciones, al presentarse varias candidaturas y en los 22 censos restantes se presentaron candidaturas

consensuadas.

La Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, a través del Instituto de la Vid y del Vino de Castilla-La Mancha (IVICAM), es la autoridad electoral competente en la renovación de estos Consejos Reguladores y es el órgano que convoca el proceso electoral.

Asimismo, el IVICAM ha sido la sede de la Junta Electoral Central y ha coordinado el proceso electoral, en el que agricultores y bodegueros (al 50 por ciento) eligen a sus representantes (vocales) en los diferentes Consejos Reguladores.

Una vez concluido el proceso electoral, se ha procedido a la constitución de los nuevos Consejos Reguladores, que están presentado sus respectivas propuestas para la presidencia de cada Consejo al consejero de Agricultura y Medio Ambiente, Alejandro Alonso, que es quien tiene la potestad de ratificar o no su nombramiento.

ACTUALIDAD

Piedrabuena acoge un espectáculo de ZarzuelaEL DÍA
PIEDRABUENA-EFE

El Centro Cultural de Piedrabuena acogió la representación de la zarzuela "La Rosa del Azafrán" con la que se recuperó un género musical que no se disfrutaba en este municipio desde principios de la década de los años setenta.

La compañía lírica "Conde de Orgaz" de Toledo fue la encargada de poner en escena anoche este espectáculo que forma parte de la programación navideña de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Piedrabuena en colaboración con la red de Teatros de Castilla La Mancha.

"La Rosa del Azafrán", una zarzuela de dos actos y seis cuadros, escrita por Federico Romero y Gonzalo Fernández Saw y con música de Jacinto Guerrero, cuya acción se desarrolla en La Mancha de comienzos del siglo XX, cautivó al público asistente que premió la interpretación de los artistas con grandes ovaciones a lo largo de la representación.

La interpretación Carmen Illescas y Salvador Baladez en los papeles de Sagrario y Juan Pedro, respectivamente, fue igualmente reconocida por el público.

MoviStar Plus

Programa de puntos

¿Sabe cuántos puntos tiene acumulados?**Consiga un móvil nuevo con el Programa de Puntos de MoviStar Plus***

Hnos. Becerril, 30 • 16004 CUENCA

Con el Programa de Puntos de MoviStar Plus, Vd. acumula puntos cada mes. ¿Sabía que puede canjearlos en Comercial Telefónica de Castilla la Mancha por un móvil nuevo? Venga y elija el terminal que más se ajuste a sus necesidades.

Delegaciones: C/ Ramón y Cajal, 57
16004 CUENCAC/ San Antonio, 6
02001 ALBACETE

Distribuidor Oficial

**Telefónica
MoviStar**

* Condiciones según Catálogo Programa Puntos MoviStar Plus

Atención al Cliente:

902 16 00 33**Comercial
telefónica
de Castilla la Mancha, S.L.**GRUPO **Unitec**